

# La zona de juegos de agua de Ongarai dispondrá de 300 metros cuadrados

El Ayuntamiento de Ermua presenta el diseño de la urbanización y la ubicación del nuevo área de esparcimiento que se pondrá en marcha el próximo verano

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La zona de esparcimiento con juegos de agua que se estrenará el próximo verano en Ermua contará con 300 metros cuadrados de terreno en Ongarai. Junto a la construcción de los chorros de agua, que se ubicarán en una zona contigua a las huertas escolares de la denominada 'selva virgen' de Ongarai, se urbanizará gran parte de la zona aledaña. Allí se instalarán bancos corridos y algún árbol para la espera de los adultos que acompañen a los niños, se colocarán nuevos juegos infantiles en la zona seca, en el lugar donde se encontraban anteriormente, un urinario y se urbanizará la zona circundante con un material de adoquín peatonal. También se contará con una caseta de máquinas para el mantenimiento del mecanismo de la nueva instalación.

Según expusieron los responsables municipales, el emplazamiento ha sido elegido por varias razones. Por un lado, se trata de una zona soleada. Por otra parte, se encuentra en la zona escolar con mayor número de población infantil de la villa por lo que la cercanía beneficia a más familias, junto a instalaciones juveniles como la pista de skate y en un entorno natural con la sombra de los árboles y junto a una zona de merendero.

La zona en la que se instalarán los chorros de agua actualmente tiene una leve pendiente que se eliminará creando un explanada.

En la comisión informativa celebrada esta misma semana ya se han



Al fondo, a la derecha, el lugar donde se instalarán los chorros de agua. :: A. LASUEN

**El nuevo equipamiento incluirá chorros de agua, bancos corridos, urinarios, caseta para la maquinaria, juegos secos y se urbanizará toda la zona**

**Se ha elegido ese lugar por estar próximo a los centros escolares y por tratarse de un entorno natural**

presentado el tipo de chorros que se pueden instalar en el lugar, aunque aún se desconoce el diseño final. Se instalará una gran cazuela que se vaciará sobre los usuarios, cañones dirigidos por los niños, geisers y chorros en arco.

El suelo de la instalación será de hormigón antideslizante. Los técnicos anunciaban que se trata de cumplir la normativa reciente «que no permite instalar suelos con estructura más blanda para evitar que aniden las bacterias», explicaban.

El agua de la instalación se suministrará a través de un circuito cerrado «por lo que el consumo es razonable» explicaban los responsables municipales. La inversión en la instalación de chorros de agua y del resto de mejoras e urbanización de la zona será de 399.915 euros.

En la presentación de este proyecto, ciudadanas presentes en la

comisión informativa abierta propusieron que se tuviera en cuenta la estancia de los tutores de los niños y niñas que acuden al lugar. Se pusieron como ejemplo las palmeras que se encuentran en los 'chorros' de Markina.

El concejal de Urbanismo, Félix Prol, explicó que «en el lugar hay numerosos árboles naturales, pero que también se tendrá en cuenta y se plantará algún árbol en las zonas de descanso o vigilancia».

Desde el PNV se lamentaban de que «hace dos años se propusiera el proyecto y se pusieran pegas para llevarlo adelante» y desde Ezker Anitza se informó sobre otros proyectos en los que se habían conseguido aportaciones de la Diputación. Los responsables municipales descartaron esta posibilidad «aunque no dudéis que si hay ayudas se buscarán», afirmaron.

## Ermua pondrá nuevos nombres de calles en favor de la igualdad

:: A. LASUEN

**ERMUA.** El Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua propone la incorporación de nuevos nombres a varios lugares de la villa que carecen de él. Pretenden hacer visible la aportación de las mujeres al urbanismo de Ermua. Este es uno de los objetivos que se han recogido en todos los planes de Igualdad del municipio.

En 1998, por ejemplo, se realizó un concurso para denominar una calle, en el que resultó ganador el nombre de '8 de marzo', aunque por diferentes razones la denominación de una calle con este nombre no se llevó a cabo. También, persiguiendo el mismo objetivo, en los años de 1995 a 1999 se creó un mural en las escaleras desde San Pelayo a Aldapa.

Tras trabajar conjuntamente con el Departamento de Urbanismo y el Consejo de la Mujer, el Departamento de Igualdad ha propuesto la denominación de varias calles ermueñas con los nombres simbólicos elegidos.

En primer lugar, respetando el resultado del concurso de 1998, se pretende denominar plaza '8 de marzo' a la plazoleta del lateral del Palacio Marqués de Valdespina, donde se celebran varios de los conciertos juveniles y del programa de las fiestas patronales del municipio.

Por otra parte, también se pondrá nombre al paseo que se dirige desde esta misma plazoleta hasta la estación, que actualmente se llama popularmente 'las huertas de Izelaieta'. Se pretende que pase a llamarse Paseo de la Igualdad.

También se plantea como objetivo instalar un monolito con una placa que haga mención al tema de la igualdad.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### URGENCIAS

SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

#### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

#### POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

#### ERTZAINZAZA

Eibar 943 531 700

#### BOMBEROS Toda la provincia

112

#### TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

#### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

#### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

La abeja Maya 17.00  
La isla mínima 19.45-22.30

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

Betibú 19.30  
El hombre más buscado 22.00

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).  
De 9.00 a 13.30: Cortina (Zubiaurre, 29).  
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxeberria, 4. Eibar).

DEBA

# El Amaikak de Preferente quiere volver al camino del triunfo ante el Zumaiako

:: ION FERNÁNDEZ

**DEBA.** Nuevos equipos del Amaikak Bat se suman a la competición. La plantilla del Primera Infantil y los alevines arrancan una campaña en la que ya están inmersos el cadete, el Infantil Txiki, el cadete, los juveniles y el Preferente. Los mayores del club debarra buscarán hoy retornar a la senda del triunfo, de la cual se salieron el fin de semana pasado ante el Getariako Keta.

Los entrenados por Unanue y Urbietta tendrán que mejorar en el aspecto defensivo para recibir al Zumaiako. Los debarra tienen la visita de un equipo que va cuarto en la tabla, con un punto más. El Amaikak perdió la pasada jornada en Orío, después de dos triunfos consecutivos, una derrota que le ha llevado a bajar hasta la octava plaza. Ahora, ante su afición pelearán por conseguir tres nuevos puntos frente a un rival que no pondrá las cosas fáciles con la idea de escalar posiciones y mirar arriba.

Los juveniles han empezado fenomenal la campaña, con todo victorias y demostrando un gran nivel. Este arranque les ha llevado a ocupar ya el liderato en solitario, con tres puntos de ventaja con respecto al segundo clasificado. Esta jornada se mide a un Ordizia que se presenta como un rival complicado y más en su casa. El Amaikak tendrá que mantener la línea para volver a ganar. Los locales ocupan la tercera plaza, con dos triunfos y una derrota, precisamente esta última se produjo en Altamira, frente a un Tolosa al que los debarra ya se impusieron.

Las chicas del juvenil quieren obsequiar a sus seguidores con una segunda victoria. Comenzaron la temporada ganando en Errota Zar, pero el pasado fin de semana cayeron en Zestoa. El Amaikak regresa a casa para verse las caras con el Ikasberri, un conjunto que va último en la tabla sin haber puntuado todavía. Las debarra, por su parte, ocupan el cuarto puesto.

El cadete sigue haciendo equipo y mejorando. Lleva un triunfo y dos



El equipo de Preferente se mide al Zumaiako. :: ANDER SALEGI

## PARTIDOS

**Preferente:** Contra el Zumaiako.

En Errota Zar hoy, a las 16.30.

**Juvenil:** Frente al Ordizia. En Altamira, de Ordizia, hoy, a las 12.30.

**Juvenil F:** Ante el Ikasberri. En Errota Zar mañana, a las 11.45.

**Cadete:** Contra el Zumaiako. En Errota Zar hoy, a las 11.30 horas.

**Infantil:** Frente al Zumaiako. En Errota Zar hoy, a las 9.30 horas.

**Infantil F:** Ante el Aloña Mendi. En Azkoagain, de Oñati, hoy, a las 10.

**Alevín:** Contra el Ermua. En Errota Zar mañana, a las 10.00 horas.

derrotas, que le han llevado a la parte baja de la tabla. Esta jornada reci-

birá en Errota Zar a un duro rival como el Zumaiako, que cuenta sus encuentros por victorias y se sitúa tercero en la clasificación. Los debarra tendrán que sacar su mejor versión para obtener algo positivo en este encuentro.

El Primera Infantil comienza la campaña ante el Zumaiako, con la intención de hacer un buen papel. El Infantil Txiki, por su parte, arrancó la Liga el pasado fin de semana y no pudo con la Real Sociedad. Los pequeños debarra consiguieron aguantar al conjunto txuri urdin en la primera mitad, pero luego sufrieron ante un gran adversario. Esta jornada se enfrentan a un Aloña Mendi, que también perdió en la primera jornada.

## Contadores

Gipuzkoako Irak SA comenzará la próxima semana con la campaña de cambio de contadores viejos y estropeados que se detectaron en las lecturas del tercer trimestre de este año, algo por lo que no se cobrará a los abonados. Para cualquier aclaración las personas pueden hacerlo a través del teléfono de atención al cliente 902-302222 o en la oficina virtual gipuzkaokour.com.

## Teléfonos de interés

El teléfono del Ayuntamiento y la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

ONDARROA

# El Aurrera juega hoy contra un rival directo, el Hernani, en Zaldupe

Ambos equipos van a competir por los primeros puestos, con lo que se espera un partido muy competido

**ONDARROA.** El Aurrera de Ondarroa juega esta tarde contra el Hernani, en Zaldupe, a partir de las 16.30 horas. Los rojillos afrontan un partido importante, contra un rival con el que va a tener que

pelear y que va a estar entre los primeros puestos para el ascenso a Tercera División. Los ondarreses quieren resarcirse de la derrota sufrida contra el Martutene, que ha sido también la primera que han sufrido en la actual liga.

Por ello, la victoria se juzga como fundamental para tratar de evitar que se escape el Aretxabaleta, primero con doce puntos. Los ondarreses ocupan la segunda plaza con nueve y el Hernani cuenta con siete puntos.

# Arnaitz Burgoa toma parte en la Ironman de Hawai

**ONDARROA.** El atleta ondarrés Arnaitz Burgoa tomará parte, hoy, en la Ironman de Hawai, para lo que se ha venido preparando de forma rigurosa. Anteriormente ya participó en similares pruebas, celebradas en Alemania y Suiza, en donde obtuvo, respectivamente, los puestos 38 y 52. Ahora piensa dar el salto al Ironman de Hawai, que es el más antiguo y prestigioso del mundo, que se realiza anualmente en la isla de Hawai, siendo vista en directo en varios canales de diferentes países del mundo. En el caso de Arnaitz Burgoa ha contado con el apoyo de dos patrocinadores que le han apoyado en hacer frente al coste del viaje. Las competiciones son natación (3,8 kilómetros), ciclismo (180) y el maratón (42km 195m). Además de Arnaitz tomará parte en esta prueba, Ibon Oregui, de Markina y Joseba Madariaga de Bermeo. Para ello, el ondarrutarra ha estado llevando a cabo una extensa preparación, con objeto de completar

una buena clasificación. «Entreno en sesiones cortas con otras largas, combinando un deporte con otro. Los jueves descanso», según el atleta.

Esta dura prueba tiene su origen en 1978, cuando un comandante de la marina norteamericana llamado John Collins propuso combinar tres pruebas, ya existentes, para saber qué atletas eran mejores. Collins propuso hacer las tres seguidas.

El ganador sería considerado el 'Ironman' (Hombre de hierro). En los últimos años, los ganadores de las pruebas han completado las tres pruebas en 8 horas y 25 minutos.

## Salida montañera

Para hoy, sábado, día 11, se programa una salida montañera, organizada por la comisión de Deportes. El recorrido de esta travesía es desde Ondarroa al monte Kalamendi y de aquí bajar a Berriatua, Antxubixa y vuelta a Ondarroa.

ERMUA

# Fallado el concurso de postales de verano

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** El concurso de postales 2014 que ha organizado el Ayuntamiento de Ermua ya tiene ganadores. El jurado lo han integrado Mikel Berboiz, Amaia Arriaga y Ane Enzusa, quienes han valorado los textos, su estructura, sintaxis y los recursos estilísticos utilizados.

El primer premio de la categoría de mayores ha sido para Mikel Arrillaga y Vanesa Rodríguez que mediante «una descripción basa-

da en un simil de colores nos ha reflejado el viaje realizado a través de Estonia». El segundo premio se ha adjudicado a Koldo Aranberria que nos ha trasladado a las tierras de Holanda y sus gentes. El tercer premio ha correspondido a Asier Luzarraga desde Argentina.

En la categoría para jóvenes menores 'Gazte Txokoa' el premio principal ha sido para June Aranberria con una postal enviada desde Brujas, el segundo ha correspondido a Ohiana Asumendi con una postal remitida desde Tarragona y, por último, el tercero ha sido para Telmo y Udene Fernández con una tarjeta sellada en La Rioja. Esta semana los trabajos entregados estarán expuestos en la biblioteca municipal.

EN BREVE

## El KZgunea abre por las tardes este mes

El KZgunea abre en octubre por las tardes, concretamente desde las 16.00 hasta las 20.00. El centro de la calle Astillero permanecerá accesible para los vecinos de lunes a viernes, en un horario en el que también se impartirán clases sobre herramientas de informática.